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Caros colegas, dando cumprimento ao disposto no regime jurídico das Federações
Desportivas, realizar-se-ão no próximo dia 21 de Junho as eleições com o intuito de, entre
outros agentes,

  

    

  

eleger os delegados representantes dos juízes na Assembleia Geral da Federação Portuguesa
de Basquetebol.

  

Sou uma pessoa do Basquetebol, fui árbitro desde 1988 e estou presentemente no ativo como
Observador/comissário técnico. Conheço perfeitamente quais são as necessidades, anseios e
dificuldades dos juízes, sendo público o trabalho que desenvolvi em prol da arbitragem, bem
como as posições que sempre defendi. Por isso, creio reunir condições para representar os
juízes enquanto delegado à Assembleia Geral da Federação Portuguesa de Basquetebol,
assumindo desde já o compromisso de ter uma voz ativa na defesa dos interesses de todos os
juízes nas assembleias gerais.

  

Concluo na expectativa de poder contar com o vosso apoio no ato eleitoral de 21 de Junho.

  

Nesta fase crítica da vida da nossa modalidade, creio ser fundamental uma participação
significativa de todos os juízes neste acto eleitoral.

  

Rui José Loureiro Belo
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